



Protestan médicos veterinarios en Cámara de Diputados

Para demandar justicia por la muerte de Héctor Hernández Cañas, médico veterinario asesinado en Tultepec, estudiantes y compañeros de profesión acuden a la Cámara de Diputados.

A las afueras del recinto Legislativo de San Lázaro, convocan a paro nacional «Un día sin veterinarios», a raíz de la muerte de una perrita.

En la Ciudad de México, los médicos cerraron sus consultorios, en solidaridad a la ola de violencia que se ha presentado contra médicos y sólo atendieron emergencias. Algunos de los estados que se sumaron a la protesta fueron Hidalgo, Michoacán, Morelos, Guanajuato, Estado de México, Sonora y otros puntos del país, así como estudiantes de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM).

La muerte de médico-veterinario ocurrió el 11 de febrero pasado, lo que causó la indignación no solo del sector veterinario, sino de toda la comunidad médica, quienes buscan, con este paro, visibilizar el riesgo al que los médicos están expuestos al realizar sus labores.

https://lineapolitica.com/protestan-medicos-veterinarios-en-camara-de-diputados/#google_vignette